

LAS ÚLTIMAS REFORMAS ESTÁN VALORADAS EN 112.260 EUROS

Almassora concluye las obras del trinquet y lo inaugurará el 30 de abril

La nueva instalación deportiva acogerá una exhibición de pilota en el esperado estreno

La constructora acaba los trabajos en 3 meses tras abandonar las anteriores empresas

R. D. M.
comarcas@periodicomediterraneo.com
ALMASSORA

La empresa Construmar Xàtiva S.L. finalizó ayer las obras del trinquet municipal de Almassora, que acogerá una partida inaugural de exhibición el sábado 30 de abril. Los últimos trabajos, valorados en 112.260 euros, cuentan con la subvención de la Diputación y de la Unión Europea a través de los Feder. La constructora especialista en trinquetes, que inició sus labores a finales del año pasado, ha rematado la construcción en tres meses tras el abandono de las anteriores firmas adjudicatarias.

La alcaldesa, Merche Galí, acompañada por el concejal de Deportes, Sergio Gómez, y varios técnicos municipales del área de Urbanismo, visitaron ayer la instalación deportiva para supervisar de primera mano la finalización de la remodelación. Cabe destacar que la intención de la compañía fue comenzar la ejecución lo más pronto posible para que tanto el Club Pilotari de Almassora como las partidas profesionales empezaran cuanto antes su actividad.

CARACTERÍSTICAS / De este modo, la actuación ha incluido un muro de separación con el colegio



Galí, acompañada por Gómez y varios técnicos municipales de Urbanismo, visitaron ayer la instalación deportiva.

detalles

1 SUBVENCIÓN
Los trabajos, valorados en 112.260 euros, cuentan con la subvención de la Diputación de Castellón y de la Unión Europea a través de los planes Feder.

2 TRIBUTO A 'ANTONIET'
La instalación se bautizó con el nombre de Antoniet d'Almassora, campeón nacional de 'escala i corda' en 1973 y mejor deportista de la Comunitat en 1975.

Errando Vilar, la instalación del contador de puntos, la pintura de las líneas de juego reglamentarias para las partidas, la realización de solera en el acceso por la calle Santo Cristo, la conclusión de la acometida de agua, tabiquería, la rampa de acceso y el forrado de bajantes exteriores. Además, el pliego recogía la colocación de base de pavimento en pasarela, el montaje de la puerta de vidrio de seguridad en el acceso a la cancha y remates pendientes, entre otros.

El consistorio llega así al fin del procedimiento administrativo tras el abandono irregular de las obras por parte de Aglomerados Los Serranos SAU, que perdió ante el Consell Jurídic Consultiu (CJC) de la Comunitat Valenciana. Este órgano autonómico falló a favor

de los técnicos municipales al considerar que la antigua adjudicataria incumplió las obligaciones contractuales y dejó las obras sin acabar, además de incumplir los plazos y el proyecto, mientras que el Ayuntamiento actuó de acuerdo a la normativa vigente.

Por último, la primera edila ha declarado que «desde las áreas de Contratación y Urbanismo confiamos en que esta empresa, especialista en la construcción de trinquetes, sí que iba a cumplir con sus obligaciones y ahora Almassora cuenta con un nuevo recinto deportivo». El equipo de gobierno bautizó la instalación con el nombre de Antoniet d'Almassora, ilustre campeón nacional de *escala i corda* en 1973 y mejor deportista de la Comunitat en el año 1975. ■

PROGRAMA 'MÍNIMA'

Orpesa pondrá en valor la danza con un ciclo gratuito

R. D. M.
OPESA

El Ayuntamiento de Orpesa vuelve a apostar por la promoción de la danza con la programación del ciclo *Mínima*. Una cita que aterrizará el 2 de abril en el Espai Cultural con tres representaciones de compañías con un largo recorrido en los escenarios venidas desde Madrid, Galicia y Andalucía.

El concejal del área, Gonçal Tamborero, explicó que, aprovechando que el 29 de abril se conmemora el Día Internacional de la Danza, se pondrá en valor esta disciplina. «que es para muchos la más desconocida». Su intención es «acercarla a vecinos y visitantes para que

El Espai Cultural será el escenario el próximo día 2 de tres representaciones

puedan disfrutar de las diferentes actuaciones de manera totalmente gratuita», añadió.

Este ciclo, que se iniciará a las 19.00 horas, ofrecerá al público tres piezas breves de danza contemporánea. La primera de ellas será *Dormu*, de Indalecio Séura, con una duración de 13 minutos. Tras esta, el escenario acogerá el espectáculo titulado *Lo invisible*, de Cia No Bautizados (20 minutos), y el broche de oro lo pondrá Marcia Vázquez con la obra *Onde posa a humidade* (15 minutos).

Por su parte, la directora artística de esta iniciativa, Pepa Cases, subrayó que «compartir programación permite que las compañías hagan gira de sus creaciones, lo que beneficia al sector y también a las localidades implicadas en las citas». ■

+INFO

LES COVES DIGITALIZARÁ LA RED DE AGUA POTABLE

El Ayuntamiento de les Coves de Vinromà impulsa un proyecto de mejora de la gestión de agua potable mediante la digitalización y sectorización del municipio. Las actuaciones contempladas en el plan buscan la máxima eficiencia y posibilitarán la monitorización de las distintas zonas del núcleo urbano. El proceso se encuentra en una fase previa y acaban de adjudicar los trabajos de levantamiento topográfico y sectorización de la red hídrica por unos 4.400 euros, con el fin de vigilar a tiempo real las distintas zonas para controlar la presión, entre otras prestaciones. Asimismo, tras una limpieza del depósito municipal acometerán, paralelamente, trabajos de mantenimiento en este espacio e instalarán placas solares. RDM



MORELLA ADJUDICA LA MADERA DE MONTES MUNICIPALES

El Ayuntamiento de Morella adjudica el aprovechamiento de madera de los montes municipales Vallivana y Carrascals a la empresa Hijos de Rafael Herrero, por 55.550 euros. La subasta consistió en la oferta de 1.680,123 m³ de material de los pinos de estos bosques, *pinus nigra* y *pinus halepensis*, procedentes de la limpieza natural impulsada por la Consejería de Desarrollo Rural. Actualmente, desarrollan trabajos de acondicionamiento en el barranco del Tint y prevén otros en Pereroles. RDM

SUERA VIVIRÁ SU MUESTRA ETNOLÓGICA EL 3 DE ABRIL

Suera celebrará el domingo, 3 de abril, su muestra etnológica *Un poble al carrer*. Así lo oficializó ayer el Ayuntamiento, presidido por José Martí, desde donde recordaron que el evento alcanza su 25º aniversario. Las actividades se desarrollarán de 10.30 a 19.00 horas. Cabe recordar que la propuesta se aplazó en enero a causa de la alta incidencia de casos positivos de covid-19 en el municipio y en el resto de la provincia. Durante la jornada, la localidad ofrecerá exposiciones, representaciones teatrales de personajes de la época, productos tradicionales o una demostración de oficios. Asimismo, no faltará el clásico concurso de fotografía que se lleva a cabo alrededor de las actividades que, este año, cumplirá 23 ediciones. RDM

www.elperiodicomediterraneo.com

EL PP SACA Pecho POR EL TAXI RURAL DE LA SERRATELLA

El Partido Popular de Castellón reivindica el modelo de taxi rural que impulsa la Serratella y considera que se ha convertido en «garantía de vida». Su alcalde, Alfonso Arín, según aseguran los populares, «fue pionero al habilitar un recurso que no solo permitió frenar la despoblación en el pueblo, sino atraer nuevos residentes con su apuesta socioasistencial». Por su parte, la portavoz adjunta del PPCS, María Ángeles Pallarés, realizó un servicio que la Diputación ha suspendido y que se fraguó en la Serratella, «con un primer edil que hoy financia prestaciones que son sinónimo de futuro y calidad de vida». Por otro lado, los populares también sacaron pecho recientemente por la gestión energética del Ayuntamiento de Portell. RDM